

OAES



CONGRESO INTERNACIONAL DE ORIENTACIÓN PARA EL APRENDIZAJE EN EDUCACIÓN SUPERIOR



PRIMERA QUINCENA DE JUNIO/ BOLETIN 2

▷ Orientación en la Educación Universitaria

La relevancia de la Orientación en la Educación Universitaria ha sido referida por estudios e investigaciones en el contexto del Espacio Europeo de Educación Superior (EEES), ya que permite responder a las necesidades de los estudiantes frente a la creciente complejidad académica y profesional, facilitando su adaptación y desarrollo personal (Bausela, 2005; del Rincón & Bayot, 2008; Álvarez Pérez, 2006; Álvarez Pérez & González Afonso, 2009).

Otras investigaciones añaden que la orientación en la Educación Universitaria es necesaria tanto para el estudiante como para la propia institución. Al estudiante le permite: 1) crecimiento personal y social; 2) desarrollo académico; y 3) desarrollo de carrera y ámbito profesional. Por otra parte, a la institución, la orientación le permite hacer frente al fracaso y abandono de los estudios, asegurar la retención del alumnado, facilitar su titulación en los tiempos establecidos y disminuir la prolongación de los estudios (Álvarez Pérez & González Afonso, 2009; del Rincón & Bayot, 2008; Álvarez Pérez, 2006).

Esto ha estimulado, sobre todo en Europa y Estados Unidos, la cultura de la orientación, implementándose servicios de orientación, tutoría y asesoramiento psicopedagógico asumiendo esta tarea social y educativa (Bausela, 2005a).

▷ Aumento de inscripciones al Congreso

Son más de 130 los inscritos, incluyendo a representantes de Colombia, Brasil, Uruguay y Perú a nivel internacional; y representantes de las diversas regiones de nuestro país a nivel nacional.

▷ Comité científico de excelencia

Comité Científico conformado por académicos especialistas en Educación Superior, que poseen gran prestigio, y profesionales de gran trayectoria en la materia, nombres que prontamente serán dados a conocer en la página oficial del Congreso.

▷ Extensión plazo de recepción de ponencias

En respuesta a la gran cantidad de solicitudes sobre la extensión del plazo de recepción, el Comité organizador determinó como nueva fecha de cierre de recepción de ponencias el viernes 15 de Junio de 2018, por lo que aún queda tiempo para compartir sus experiencias y/o investigaciones.



Para más información ingresa a
<https://oaes2018.com/>

